

# Eine starke Basis für die Zukunft

**WESTBEVERN** (ni). Ein imposantes Bild bot sich am Samstagabend auf dem Hof Ahlbrandt: Die große Schützenfamilie versammelte sich feierlich, angeführt vom amtierenden Königspaar Christian Ahlbrandt und Bianca Janssen-Ahlbrandt samt Hofstaat, Schützen, Damen und Ehrengarde.

Für die musikalische Untermalung sorgte der Vadruper Fanfarenzug, während der traditionelle Kompanieappell alle Beteiligten zusammenführte. Diese Generalprobe ist unerlässlich für die bevorstehenden Vereinsveranstaltungen und Jubiläen – hier müssen Marschordnung und Anzugsordnung perfekt sitzen.

André Schulze Hobbeling, Vorsitzender des Schützenvereins Westbevern-Vadруп, betonte in seiner Ansprache die hohe Einsatzbereitschaft der Mitglieder über die bloße Vereinszugehörigkeit hinaus. Der Verein befindet sich mitten in den Vorbereitungen für



Beim Kompanieappell des Schützenvereins Westbevern-Vadруп bot sich ein imposantes Bild, als die große Schützenfamilie Aufstellung genommen hatte. Oberst Peter Rottwinkel kontrollierte stichprobenartig die Anzugsordnung.

Foto: Bernhard Niemann

das große Schützenfest, das vom 13. bis zum 15. Juni stattfindet.

Besonders erfreut zeigte

sich Schulze Hobbeling über den Zuwachs in der Ehren- und Damengarde, der mit drei Damen und vier Herren

erfreut zeigte

eine starke Basis für die Zukunft des Vereins bilde. Die neuen Mitglieder wurden feierlich vorgestellt.

Ein besonderer Dank ging an die Familie Ahlbrandt für ihre Gastfreundschaft, die das Zusammenkommen auf ihrem Hof erst möglich machte. Als Zeichen der Wertschätzung überreichte Schulze Hobbeling ein Präsent.

Auch Oberst Peter Rottwinkel zeigte sich zufrieden: Bei seiner Überprüfung der Anzugsordnung stellte er erfreut fest, dass die Mitglieder ihre Uniformen mit Sorgfalt pflegen – eine Tradition, die bereits beim Vereinsjubiläum im vergangenen Jahr unter Beweis gestellt wurde. „Ich bin angetan von der Pflege“, lobte Rottwinkel.

Nach den offiziellen Programmpunkten führte der Vadruper Fanfarenzug die Aktiven vom Hof Lehmkuhl zum Hof Ahlbrandt, wo ein sportlicher Dreikampf aus Knobeln, Hutwerfen und Leitertgolf für Heiterkeit sorgte. Jan Nosthoff gewann mit 126 Punkten vor Franz-Josef Lüttecke (96) und Alexander Holthaus (91).